ede Menge Feste steigen wieder an diesem Wochenenin Hann. Münden Beispiel feiert man das große Altstadtfest, Borken in (Schwalm-Eder-Kreis) be-Heimatfest ginnt heute ein mit Rummel und Flohmarkt, und die Gemeinden Uschlag und Dahlheim (Kreis Göttingen) feiern ab Samstag ihre erstenmal Kirmes zum Zelt am Sportplatz in Uschlag (Großgemeinde Staufenberg).

Der Hessencourrier ist am Sonntag wieder mit seiner Dampflok unterwegs, diesmal gleich zweimal: um 10.30 Uhr und um 14 Uhr startet er am Bahnhof Kassel-Wilhelmshöhe.

Das ist los in der Region

Quelle: Hessische Allgemeine (Kassel-Mitte) 11.09.1981